

DNL-Team holt drei Punkte – Schüler mit zwei Niederlagen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 21. Oktober 2014 um 15:35 Uhr



Die DNL-Mannschaft konnte am vergangenen Wochenende wieder drei Punkte im Kampf um die Teilnahme an der Hauptrunde einfahren.

Am Samstag setzte sich das Team von Stefan Schnabl gegen den direkten Konkurrenten Landshut mit 5:2 durch. Die Tore erzielten Marius Stöber (2), Tim Brunnhuber, Lukas Stettmer und Felix Schwarz. Einen Tag später standen sich beide Vereine in Landshut erneut gegenüber. In diesem Spiel gewannen die Niederbayern mit 4:3 gegen den EV Regensburg. Die Treffer in dieser Partie erzielten Philipp Maier, Carsten Hohmann und Felix Schwarz. Vier Spieltage vor dem Ende der Vorrunde beträgt der Vorsprung auf Platz fünf weiter neun Punkte. Mit einem weiteren Sieg am kommenden Wochenende gegen Augsburg oder Rosenheim wäre den Domstädtern die Teilnahme an der Hauptrunde nicht mehr zu nehmen.

Die Schülermannschaft des EV Regensburg musste sich am Wochenende zweimal geschlagen geben. Beim EC Peiting unterlag das Team von Robert Matetic und Petr Fical am Ende mit 2:3 nach Penaltyschießen. Simon Hintermeier und Nicolas Sauer erzielten die Treffer gegen den ECP. Auch die zweite Partie am Sonntag gegen den Heilbronner EC wurde mit 2:5 verloren. Die Tore erzielten Marc Binder und Jan Stellmann. Mit zehn Punkten aus zehn Spielen belegen die Schüler weiter den fünften Platz in der Tabelle.

Die zweite Mannschaft des EVR unterlag am Sonntagabend in der Donau-Arena gegen den ehemaligen Oberligisten Schweinfurt mit 3:5.

Die U8 ist mit einem Sieg und einer Niederlage vom Turnier in Deggendorf zurückgekehrt. Gegen die Gastgeber setzte sich die U8 mit 10:8 durch. Das Spiel gegen den EHC 80 Nürnberg verlor der EVR mit 6:12.